

Protokollauszug

Sitzung des Integrationsrates vom 02.10.2024

Zu Ö 10 Anträge

Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt eine Tischvorlage (Anlage 1 zu TOP 10 Ö) der Gruppen MIT Migranten für Integration und Teilnahme Aachen und Infopoint Bürgerinnen und Bürger für Aachen zum Thema „Auslobung und Durchführung eines Wettbewerbs zur Erstellung eines Logos für den Integrationsrat der Stadt Aachen“ vor. Herr Demmer stellt den Antrag vor. Er spricht die Punkte der Wiedererkennbarkeit des Gremiums, das Branding und die Hintergründe für die Auslobung eines Wettbewerbsverfahrens an Schulen an. Herr Demmer bittet die Verwaltung um eine Vorlage zur nächsten Integrationsratssitzung.

Anlage 1 TOP10ö-Tischvorlage_Antrag_Logo_IRat_vom_27.09.2024_MIT_Infopoint

Aachen, 27.09.2024

Antrag der Listen MIT Migranten für Integration und Teilnahme und Infopoint Bürgerinnen und Bürger für Aachen zur Tagesordnung der Sitzung des Integrationsrates der Stadt Aachen am 02.10.2024

Betreff: Auslobung und Durchführung eines Wettbewerbs zur Erstellung eines Logos für den Integrationsrat der Stadt Aachen

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Listen MIT und Infopoint beantragen, den Punkt "Erstellung eines Logos für den Integrationsrat der Stadt Aachen" auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung aufzunehmen.

Begründung:

Um die Bekanntheit des Integrationsrats (IR) der Stadt Aachen insbesondere bei der jungen Generation zu stärken und die Identifikation der Jugend mit den Zielen und Aufgaben des IR zu fördern, schlagen wir die Durchführung eines Wettbewerbs zur Erstellung eines Logos vor. Der Wettbewerb soll an weiterführenden Schulen in Aachen ausgerichtet werden und richtet sich an Schüler*innen, um deren Kreativität zu fördern und ihr Bewusstsein für das Thema Integration, Partizipation und Politisches Engagement zu schärfen.

Ziel:

Das Ziel dieses Wettbewerbs ist es, die Jugend aktiv in die Gestaltung des Logos des Integrationsrats einzubinden und sie gleichzeitig auf die Arbeit des IR aufmerksam zu machen. Das neue Logo soll den Integrationsrat nach außen hin repräsentieren und eine moderne sowie jugendnahe Identität schaffen.

Umsetzung:

- Der Wettbewerb soll in Kooperation mit den weiterführenden Schulen in Aachen stattfinden.
- Schüler*innen werden eingeladen, ihre Logo-Entwürfe einzureichen.
- Eine Jury, bestehend aus Mitgliedern des Integrationsrats und Vertreter*innen aus dem Bereich Design, wählt die drei besten Logos aus.
- Das Gewinner-Logo wird offiziell als das neue Logo des Integrationsrats genutzt und die Gewinner*innen, sowie die Zweit- und Drittplatzierten erhalten jeweils einen Geldpreis im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung.

Wir bitten um Ihre Zustimmung und die zeitnahe Umsetzung des Wettbewerbs.

Ralf Demmer und Julia Rejf